

Question avec demande de réponse écrite E-009536/2016
à la Commission
Article 130 du règlement
Jean-François Jalkh (ENF)

Objet: Nécessité d'une stratégie européenne de l'énergie face au reste du monde

L'Union européenne de l'énergie est un des principaux chantiers de l'Union européenne. Cependant, la faveur des options renouvelables nous place dans une situation délicate face aux autres puissances économiques du monde. À côté de la question environnementale, il importe de prendre en compte les autres impératifs, afin de dépasser la composante climatique et de ne pas continuer à s'affaiblir face aux pays tiers qui défendent leurs intérêts multiples en la matière. S'impose donc une stratégie fondée sur une approche plurielle, s'exprimant en gains d'intensité et d'efficacité plutôt qu'en corsets de réductions parfois inapplicables à court et moyen terme. L'Union européenne semble manquer d'une approche dans laquelle l'énergie n'est pas une annexe de l'environnement, mais un pan stratégique de l'indépendance et de la puissance des pays européens en quête de perspectives nouvelles.

La Commission admet-elle en matière énergétique la priorité accordée à l'indépendance et à la puissance?